
Société de parents de l’école publique
Gabrielle-Roy

Réunion du 2 mars 2021

Procès-verbal

Liste des personnes présentes:
Stéphanie Bourgeault-Dallaire, Andrée Desrochers, Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Mathieu
Martin-Leblanc, Kristin Berg, Ijab Khanafer-Larocque, Iain Ilich, Patrycja A, Nina Lothian, Nicole
Van Dijk, Saley Abdou, Bawa Noma

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire
autochtone

2. Adoption de l’ordre du jour
Nina propose, tout le monde en faveur

3. Adoption du procès-verbal
Saley propose, Vincent appuie, tout le monde en faveur

4. Mot de la présidente
Bonsoir a tous, merci a tous pour votre intérêt continu au bien de notre école. Après aujourd’hui,
nous avons seulement 3 réunions avant la fin de l’année scolaire. Nous avons beaucoup de
projet en cours!
Le 6 février dernier, j’ai participé avec Patrycja à la rencontre virtuelle de la FPFA. Maître
Power a fait sa présentation par rapport à la cause d’égalité d’éducation francophone. Un bon
indice est de se comparer à l’équivalent anglophone aux environs. Par exemple, est ce que le
système d’éducation anglophone publique, au cœur d’Edmonton, a une maternelle à 12ième
année? Non. Donc pourquoi le système francophone n’aurait pas accès aux mêmes
infrastructures. Il a aussi mentionné que des changements dans le recensement devraient
représenter plus clairement le nombre de personnes, géographiquement, ayant droit à une
éducation francophone. En espérant que cela va aider à prouver/justifier le besoin lorsque le
CSCN s’adresse au gouvernement.
La vente des sacs en février s’est bien déroulée! Merci à Audrey pour avoir appelé les
familles. Merci à Mathieu, Sabelle et Nina pour avoir bravé le froid pour remettre les sacs!
Quelques-unes des commandes ont été livrées. La commande initiale est de 306 sacs. Nous en
avons vendu 87, pour un total de $735.00. Pour couvrir nos frais, il faut vendre 23 autres
‘groupe de 3 sacs’ (69 sacs), puis le reste (150 sacs) sera du profit.
La campagne Purdy’s de printemps est en cours. Les familles ont jusqu’au 9 mars pour
faire leurs commandes. SVP passez le mot avec vos amis et familles!
Nous avons 2 autres campagnes possibles d’ici la fin de l’année : gelato en avril et
« Tomates & Sacs » en mai. Nous en discuterons dans les affaires courantes.
Pour terminer, Luc et moi assisterons à une rencontre virtuelle tenue par la Fondation franco
albertaine le 8 avril qui portera sur le Fonds de dotation.
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5. Rapport du trésorier
L’état de compte est accessible sur le Drive. Luc: le compte va bien, les revenus ont comblé les
cartes-cadeaux, les sacs ont payé les gelatos pour le personnel. Donc pour l’année prochaine
on aura environ 22K. Si on veut, on peut donner 5K pour le fond de dotation. On veut travailler
plus pour être moins dépendant des casinos.

6. Affaires courantes
6.1. Budget 2020-2021 modifié - vote (Nathalie)

On n’est pas obligés de dépenser tout l’argent restant du casino, à cause des restrictions du
covid, on peut garder une partie pour l’année prochaine.
Nouvelle proposition: $28000 - $17K pour les Chromebooks et $11K pour les Ipads. Pour des
raisons administratives et logistiques, il faut passer la commande dès maintenant pour avoir le
matériel en septembre. C’est une somme élevée mais l’école en a vraiment besoin. Avant,
l’argent de la société allait vers le financement du parc. Pendant qu’on construisait notre parc, la
société des parents de l’école St Jeanne-d’Arc achetait des Chromebook. Et puisque, à cause
du covid il n’y a pas de sortie ni autres activités à financer, c’est le bon moment pour investir
dans l’équipement informatique. Ijab aimerait aussi, que nos enfants aient le même accès à la
technologie que les enfants dans d’autres écoles.
Vote:
Andrée propose que la société alloue la somme de $28000 pour l’achat du matériel
informatique. Vincent appuie, tous en faveur

6.2. Programme Food Bank (Ijab et Nathalie)
Ijab a trouvé un programme de repas ou collation pour les écoles de Edmonton Food Bank.
Puisque la situation de covid exige que tout doit être emballé individuellement, Mme Nathalie a
appliqué pour le programme de collations. On comprend que le EFB couvre tous les frais. Pour
notre école, cela veut dire $900 par semaine pour 265 collations par jour pour cette année et les
années à venir. Après covid on peut changer pour le programme de repas/petits déjeuners. Il
n’y avait pas de critères pour se qualifier, mais on a mentionné quand même les statuts très
divers des familles de notre école. En ce moment, il y a une trentaine d’écoles dans le
programme à Edmonton. Y-a-t-il aussi un programme d’été pour que les enfants en besoin aient
accès à un repas pendant les vacances? On attend la réponse à notre application qui devrait
arriver début avril.
Notre budget cette année est de $12K, on a dépensé $7K à ce jour-ci.

6.3. Campagne de financement gelato - avril (Andrée)
Ijab a parlé au propriétaire de la compagnie de gelato. Il peut nous offrir une pinte à $8 et on la
vendrait au prix du marché $12, donc $4 profit sur 1 pinte. Si on est d’accord, Ijab va s’occuper
des détails. Aussi, penser au congélateur à l’école pour garder les gelatos et toute la logistique.
Date: juin 2021.

6.4. Campagne de financement tomates & sacs - mai (Andrée)
Les plants de tomates vont être plantés dès vendredi prochain, sous l’oeil de Mme Sabelle.
Date: 19-20 mai (la date du traditionnel concert du printemps).

6.5. Partage des raisons d’inscrire ses enfants à Gabrielle-Roy (Nathalie et
Stéphanie)
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Pour la journée virtuelle des portes ouvertes, on a besoin de courtes vidéos-témoignages de 30
secondes sur le pourquoi on a choisi Gabrielle-Roy. Il y aura des voix de plusieurs élèves sur le
sujet aussi.

7. Fermeture de l’assemblée
Andrée propose, Ian appuie, tous en faveur
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